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Giustizia Lunedì 28 giugno
2021 - 16:34 Giustizia, a
Milano confronto avvocati-
Cartabia su riforma Prima
tappa del 'v iaggio' del
Guardasigil l i  nelle corti
d'appello Roma, 28 giu.
(askanews) - È partito oggi
da Palazzo di Giustizia di
M i l ano  e  da l l a  Co r t e
d'Appello presieduta dal
Giuseppe Ondei il viaggio
della Ministra della Giustizia
Marta Cartabia tra le Corti
di  Appel lo i tal iane per
ascoltare e confrontarsi
su l l a  s i tuaz ione  de l l a
G i u s t i z i a  a  1 6  m e s i
dall'inizio della pandemia e
pe r  app ro fond i r e  con
magistrati, avvocati e uffici
g iud iz iar i  le  pr inc ipa l i
innovazioni portate con
l'occasione del PNRR in un
settore strategico per il
rilancio economico e sociale
de l  Paese.  Un settore
e s s e n z i a l e  p e r  l a
competitività del Paese e
per il quale con l'Europa
sono stati concordati gli
obiettivi di una riduzione dei
tempi dei processi del 25%
per il penale e del 40% per
il civile. "Siamo molto felici
c ome  avvoca tu r a  de l
riconoscimento da parte
del la Ministra Cartabia
d e l l ' e c c e l l e n z a
rappresentata da Milano
anche  in  ques ta  fase
difficile. Qui la cooperazione
t r a  m a g i s t r a t u r a  e d

avvocatura costituisce una
consolidata tradizione." È il
messaggio di collaborazione
del Presidente dell'Ordine
degli Avvocati di Milano
Vinicio Nardo. "Qui è nato il
processo civile telematico.
Qu i  s pe r imen t i amo  e
so l l e c i t i amo  so luz i on i
innovative: da ultimo nella
fase pandemica.  È un
bagaglio di esperienza che
mettiamo a disposizione del
M i n i s t e r o ,  c o s ì  c ome
abbiamo fatto ai tempi del
P c t ,  c o m e  s e m p r e
vorremmo fare e come
faremmo volentieri per dare
una spinta decisiva alla
d i g i t a l i z z a z i one  de l l a
giustizia e per favorire la
r i p a r t e n z a  d o p o
l'andamento a singhiozzo
dell'ultimo anno e mezzo.
Tanto galoppava Milano
prima del Covid, quanto
brusca è stata la frenata.
Ora vogliamo contribuire al
rilancio, aiutare le persone
e le imprese in difficoltà;
abb i amo  avv i a t o  una
collaborazione con la Città
Metropol itana per dare
ausilio legale agli enti del
Terzo Settore. Nello stesso
spirito, con l'Ordine dei
Commercialisti, abbiamo
proposto aggiustamenti al
codice della crisi d'impresa.
È il nostro modo per aiutare
il Governo nell'attuazione
del PNRR. L'esercizio della
no s t r a  r e sponsab i l i t à

sociale. E lo faremo anche
sulle sfide del cambiamento
che la Ministra Cartabia ha
lanciato oggi per rendere la
Giustizia italiana una leva di
rilancio della competitività
del Paese". La Ministra della
Giustizia ha dedicato molta
attenzione al nuovo Ufficio
del Processo al  centro
anche degli investimenti del
PNRR per la riduzione dei
t emp i  d e l l a  g i u s t i z i a
attraverso la più grande
azione di rafforzamento
del le r isorse umane in
questo settore della storia
recente. "Al la Ministra
C a r t a b i a  e s p r i m i a m o
gra t i tud ine  per  avere
avv i a t o  g l i  e s am i  d i
a v v o c a t o  i n  f o r m a
emergenziale," afferma il
Presidente Vinicio Nardo,
" c o s ì  c o m e  a b b i a m o
condiviso l'attenzione verso
i  g i o v a n i .  A d e s s o ,
scorgiamo lo stesso metodo
nella scelta di puntare
sull'ufficio del processo per
risolvere l'annoso problema
de l  ca r i co  g iud i z i a r i o
arretrato. Il che ci conforta,
in quanto diffidiamo delle
r i f o rme  che  i n c i d ono
u n i c a m e n t e  s u l  r i t o .
Riforme del genere sono
s o l o  f o n t e  d i
preoccupazione se non
accompagnate da riforme di
struttura. Il problema non è
un eccesso di garanzie, ma
la penuria di personale e
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mezzi. Siamo per l'ufficio
d e l  p r o c e s s o  p e r c h é
incrementa e rende più
moderna l'amministrazione
della giustizia e pensiamo
che questo sia importante
p e r  l e  r i f o r m e
complessivamente. Non
riforme che tagliano le
garanzie, non le riforme sul
rito, ma le riforme sulla
struttura. Qualsiasi riforma
che non abbia i l  focus
sull'intervento strutturale
rischia di essere o vana o
controproducente. Ecco
perché guard iamo con
f a vo r e  a l l ' u f f i c i o  d e l
processo, senza cedere al
t i m o r e  d i
deresponsabilizzazione del
giudice. Confidiamo in un
c i r c u i t o  d i  v i r t u o s a
cooperazione che lascia
interamente al giudice la
r e s p o n s a b i l i t à  d e l l a
decisione. Gli studi legali
sono oramai organizzazioni
che includono svar iate
competenze, senza che gli
avvocati perdano la propria
individualità. Allora, perché
negare  a l  g i ud i ce  un
apparato multiprofessionale
che  l o  coad iuv i  ne l l e
molteplici attività connesse
alla fase decisionale? I
palazzi di giustizia sono
destinati a cambiare ancora
con il progresso tecnologico
e con la crescente richiesta
di specializzazione. L'ufficio
del processo va nella giusta
direzione della gestione
manageriale." "Infine", ha
sostenuto i l  Presidente
V i n i c i o  N a r d o  a n c h e

nell'incontro insieme alla
Ministra della Giustizia e al
Pres idente del la  Corte
d ' A p p e l l o  O n d e i
all'Università degli Studi di
Mi lano,  "crediamo che
l'ufficio del processo possa
favorire i giovani, creando
una sorta di ventilazione tra
i  f u t u r i  a v v o c a t i  e
magistrati. Ventilazione
utile all'arricchimento della
formazione di base, certo,
m a  a n c h e  a  q u e l l a
naturalezza dei rapporti
personali che oggi sembra
un po' smarrita."
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